



RENÉ ROBERT CAVELIER, SIEUR DE LA SALLE
22 de noviembre de 1643 - 19 de marzo de 1687

Nacido en 1643, el explorador francés René Robert Cavelier, Sieur de La Salle, abandonó la formación eclesiástica como sacerdote por el llamado de la oportunidad económica en Norteamérica.

La Salle se instaló cerca de Montreal en 1666 y se dedicó al comercio de pieles. Pronto organizó y dirigió expediciones a lo largo del medio oeste superior de lo que hoy es E.U. Suponiendo que el río Misisipí desembocaba en el golfo de México, imaginó un vasto imperio comercial para Francia que se extendería desde los Grandes Lagos hasta el golfo.

En 1682, La Salle descendió el bajo Mississippi en canoa, reclamando todas las tierras de la cuenca del río para Francia. Llamando la región Luisiana en el nombre de su rey.

La Salle regresó a Francia y, dos años después, navegó con cuatro barcos con cientos de pasajeros para establecer una colonia cerca de la desembocadura del Misisipí.

La desafortunada expedición sobrepasó su objetivo y desembarcó en la bahía de Matagorda. La Salle estableció el escaso Fuerte St. Louis en el actual condado de Victoria. Su colonia pronto fue diezmada por enfermedades, falta de suministros y relaciones hostiles con los karankawas que vivían en el área. La Salle fue asesinado por uno de sus propios hombres en 1687.

Al final, La Salle no logró realizar su visión. Pero sus esfuerzos dieron forma a la historia de Norteamérica: abrió la cuenca del Misisipí para los intereses europeos, proporcionó a Francia un reclamo sobre Texas y estimuló a los españoles a establecer su propio reclamo sobre la región del Golfo.